

Facebook élimine des centaines de comptes à contenu politique en vue des élections aux États-Unis



Washington, 12 octobre (RHC)- Le réseau social Facebook a supprimé 559 pages et 251 comptes accusés de violer systématiquement les règles contre les courriels non-désirés et d'inonder la plateforme de messages à caractère politique.

Dans un communiqué, la compagnie indique que ces comptes diffusaient du contenu politique spectaculaire élaboré pour diriger les usagers vers des sites web chargés de publicité hors de la page qu'ils utilisaient pour tromper et faire croire qu'il s'agissait de forums de débat légitime.

Le communiqué précise que cette décision a pour objectif d'éviter l'interférence négative aux élections de mi-mandat de novembre prochain aux États-Unis et qu'elle met en cause la crédibilité de comptes qui avaient existé durant des années et accumulé des millions d'usagers qui exprimaient leur appui à des idées politiques variées de gauche et de droite.

Cependant, cette décision a ravivé les accusations contre la censure politique et contre la prise de décisions arbitraires par le plus grand réseau social du monde.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/173781-facebook-elimine-des-centaines-de-comptes-a-contenu-politique-en-vue-des-elections-aux-etats-unis>



Radio Habana Cuba